



El Grupo FCC mejora sus ingresos un 8,4% en los nueve primeros meses del año

Madrid, 24 de octubre de 2024. El Grupo FCC ha registrado unos ingresos de 6.550,1 millones de euros en los nueve meses del año, un 8,4% más que en el mismo periodo de 2023, debido al buen comportamiento de las actividades de explotación en todas las áreas de negocio, entre las que han destacado las áreas de Agua y Concesiones.

En el mismo periodo, el importe del resultado bruto de explotación del Grupo (Ebitda) registró un crecimiento del 7,6% hasta alcanzar los 985,8 millones de euros.

Por su parte, el beneficio neto atribuible se situó en 426 millones de euros, un 6,3% más respecto a los 401,4 millones de euros obtenidos en el mismo periodo de 2023.

A 30 de septiembre, la deuda financiera neta consolidada cerró en 3.207,6 millones de euros, con un aumento del 3,5% respecto a diciembre de 2023, justificado por el aumento de los pagos realizados por inversiones para el crecimiento de los negocios, principalmente llevadas a cabo en las áreas de Medio Ambiente y Agua, por la correspondiente consolidación de deuda de las recientes adquisiciones y por la exclusión de la deuda financiera de las actividades interrumpidas, desde el pasado 1 de mayo, de Inmobiliaria y Cemento y en proceso de escisión.

El patrimonio neto del Grupo crece un 6,8% respecto a diciembre del año anterior, hasta alcanzar los 6.562,5 millones de euros.

La cifra de la cartera de negocio alcanzó los 43.189,4 millones de euros, con un incremento de un 4,1% respecto al saldo de cierre del ejercicio 2023.

Hitos de los nueve primeros meses

Medio Ambiente

En agosto, FCC Medio Ambiente cerró la compra de las filiales operativas de Europe Services Groupe (ESG), en Francia, por un importe de 107,4 millones de euros. La entidad cuenta con actividad en dos de las regiones más pobladas del país (Ile-de-France y Rhône-Alpes), con varias líneas de negocio, entre las que destacan la recogida de residuos y la limpieza viaria.

En junio de este ejercicio, el área de Servicios Medioambientales perfeccionó la compra del negocio del grupo Urbaser en Reino Unido. El valor de empresa (incluyendo deuda y equity) ascendió a 398 millones de libras esterlinas. El negocio adquirido consiste principalmente en actividades de reciclaje y tratamiento de residuos.

A cierre del mes de mayo, la filial del área de medioambiente en EE. UU. (FCC Environmental Services) adquirió Gel Recycling Holdings, una de las mayores compañías de gestión de materiales reciclables de Florida central. La adquisición comprende la incorporación de tres instalaciones de reciclaje de escombros de construcción y demolición.



En España, la UTE formada por FCC Medio Ambiente y su filial FCC Equal (Centro Especial de Empleo), logró el contrato de gestión de la recogida de residuos, limpieza viaria y puntos limpios de la ciudad de Benalmádena (Málaga), que suponen 82 millones de euros de cartera prevista de ingresos hasta el año 2034. Este contrato incorpora el 36% de personal con discapacidad, procedentes de FCC Equal.

Aqualia

Aqualia ha inaugurado en Mérida una de las mayores biofactorías de microalgas de Europa. Esta actuación se engloba dentro del proyecto europeo de I+D “H2020 SABANA”. Ha contado con una inversión de 11 millones de euros procedentes de Fondos Europeos y 1,5 millones aportados por Aqualia, concesionaria actual del servicio de gestión municipal de aguas en la capital extremeña.

En España, de los contratos adjudicados a lo largo de estos primeros nueve meses, destaca la adjudicación al consorcio en el que participa Aqualia, del contrato de explotación, mantenimiento y conservación de las tres desaladoras de Ibiza (España), para los próximos cuatro años, prorrogables por un año más. El importe total del contrato asciende a 14,2 millones de euros.

En México, se ha reforzado la presencia con el inicio de la primera fase del proyecto de “Mejora Integral de Gestión” (MIG) del servicio de agua potable en Cabo San Lucas, en el estado de Baja California Sur. El proyecto MIG es un contrato de asociación público-privada con el Organismo Operador Municipal del Sistema de Agua Potable, que aporta a Aqualia una cartera de 53 millones de euros y contempla una inversión de 32 millones de euros para la modernización, equipamiento, operación y mantenimiento de las infraestructuras hidráulicas.

Asimismo, el pasado mes de enero, Aqualia cerró la compra del grupo texano con sede en Houston, Municipal District Services (MDS), que gestiona el ciclo integral del agua de 364.000 habitantes en la periferia de Houston, con cerca de 140 contratos de servicio con distritos municipales. MDS es el segundo proveedor de servicios de ciclo integral en el área de Houston (una de las cinco ciudades más grandes de USA).

Construcción

El pasado mes de septiembre FCC Construcción resultó adjudicatario de la ejecución de 490 viviendas sociales en South Cairns, en Queensland (Australia), por 182 millones de euros. El proyecto, que ejecutará FCC Construction Australia, cuenta con el apoyo del Fondo de Inversión en Vivienda del Gobierno de Queensland.

En julio pasado, el consorcio Cross Fraser Partnership, del cual forma parte FCC Construcción con un 33%, fue seleccionado como “Preferred Proponent” para el proyecto Fraser River Tunnel (British Columbia), firmando así un “Design Early Works Agreement” para el proyecto citado, como fase previa al desarrollo y ejecución en modelo cooperativo de una las mayores infraestructuras viarias del Canadá.

En marzo pasado, el departamento de infraestructuras de Ontario (Canadá) adjudicó al consorcio, participado por FCC en un 50%, la primera fase de desarrollo del contrato de construcción de nuevos túneles y estaciones de la red de metro de Toronto. Se trata de un proyecto con un presupuesto total estimado superior a 1.600 millones de euros que contempla



la construcción de tres kilómetros de túneles gemelos en Pape Avenue, dos estaciones de metro (Pape y Cosburn) y un cambio de carril, así como instalaciones auxiliares.

En el primer semestre entró en cartera el contrato de la línea Rubí (Casa da Música – Santo Ovidio), del Metro de Oporto (Portugal), por un importe para FCC (60% del consorcio) de más de 225 millones de euros.

En el ámbito industrial destacan dos adjudicaciones logradas en el periodo. Por un lado, un consorcio, en el que se participa en un 30,2%, ingresó en cartera más de 260 millones de euros para la construcción de una planta de almacenamiento y regasificación en Stade (Alemania), tras haber concluido la fase inicial de los trabajos preliminares de estudio del proyecto. Por otro lado, el consorcio formado por FCC Industrial (28% de participación), se impuso en la licitación para el despliegue de la señalización y gestión del tráfico ferroviario en el tramo Murcia-Almería del Corredor Mediterráneo en España, un contrato de un importe total de 177 millones de euros.

Por último, es destacable que el Estadio Santiago Bernabéu, diseñado y construido por FCC Construcción, ha sido reconocido como el mejor estadio del mundo de 2024 por la World Football Summit (WFS), la principal plataforma para el sector del fútbol mundial.

Concesiones

En el mes de enero, FCC Concesiones resultó adjudicataria del Lote 8 del Plan Extraordinario de Inversiones en Carreteras de la Red Autonómica de Aragón. El contrato de concesión tiene una duración de 25 años y una inversión inicial superior a los 40 millones de euros, con actuaciones en más de 200 kilómetros de carreteras. Se estima que los trabajos asociados darán comienzo antes de finalizar 2024.

En el pasado mes de abril, se perfeccionó la compra, ya acordada en diciembre de 2023, de la totalidad de las acciones del Tranvía de Parla. El contrato de concesión, que contemplaba la construcción y explotación de una infraestructura con una longitud de 8,3 kilómetros y 15 paradas, se firmó en 2005 por un plazo de 40 años. Con esta adquisición, FCC Concesiones refuerza su posición en el sector del transporte urbano de alta capacidad, sumando esta explotación a la de los Tranvías de Murcia, Zaragoza y Barcelona.

PRINCIPALES MAGNITUDES

(Millones de euros)	Sept. 24	Sept. 23	Var. (%)
Importe neto de la cifra de negocios (INCN)	6.550,1	6.042,2	8,4%
Resultado Bruto de Explotación (EBITDA)	985,8	916,5	7,6%
<i>Margen Ebitda</i>	15,1%	15,2%	-0,1 p.p
Resultado atribuido a sociedad dominante	426,6	401,4	6,3%
	Sept. 24	Dic. 23	Var. (%)
Patrimonio Neto	6.562,5	6.145,9	6,8%
Deuda financiera neta	3.207,6	3.100,1	3,5%
Cartera	43.189,4	41.485,0	4,1%



Para más información:

FCC Comunicación:

 comunicacion@fcc.es

 <http://www.fcc.es>

 [@FCC_Group](https://twitter.com/FCC_Group)